

# のかからず

継目標を決める予定になつて  
おり、各国が対策を強化でき  
るかどうか注目される。

公表された「地球規模生物  
多様性概況第5版(GBO  
5)」によると、世界で過去  
10年に森林が年470万haの  
ペースで失われた。野生動物  
の生息数は1970年以降、「  
達成」、赤印は「達成でき  
ず」

半減	
水産資源を持続的に 漁獲	
侵略的外来種の制御や 根絶	△
サンゴ礁の健全性維持	✗
陸域17%と海域10%を 保護区に	△
絶滅危惧種の絶滅防止	✗
作物・家畜の遺伝子の 多様性維持	✗

ソンの森を焼き払つてつくられた  
世界各地で森林破壊が続いている。

(同)

## 森林減少や種の絶滅 国連が報告書を公表

3分の1に減少、10年以降も  
減り続けている。これまで評  
価された約12万の生物種の27  
%に絶滅の恐れがある。サン  
ゴ礁は温暖化と海洋酸性化の  
影響を受け、「約6割は破壊的  
な漁業などの脅威に直面して  
いる」とした。

こうした状況を踏まえ「森  
林を含む自然生息地の損失速  
度の半減」「絶滅危惧種の絶  
滅防止」「サンゴ礁の健全性  
維持」など14項目は達成でき  
なかつたと結論付けた。

「陸域の17%と海域の10%  
を保護区にする」「侵略的外  
来種の制御または根絶」など  
6項目は一部達成と評価し  
た。

陸の保護区は今年8月時点  
で15%以下、海は7・5%以下  
にとどまる。外来種を島し  
よ部で根絶した例があるが、  
ごく一部にすぎないとした。

愛知目標を採択した10年の  
名古屋市での締約国会議で日  
本は議長国を務めた。

## 米ぬか成分のサプリ投与 テーラ分析 軽度認知障害 改善の研究結果

来月一部を減  
松本発着福岡  
FD

認知症の前段階とされる輕  
度認知障害の人々に米ぬか成分  
のフェルラ酸とセリ科の植物  
ガーデンアンゼリカを主成分  
とするサプリメント(商品名  
「エルガード」)を投与したと  
ころ、認知機能が改善したと  
する研究結果を、森山脳神經  
センター病院(東京)の堀智  
勝院長らのチームが15日まで  
に国際オンライン専門誌に発  
表した。

研究への参加者を無作為に  
2群に分け、主治医や参加者  
に分からぬ形でサプリを偽  
物のいすれかを飲んでもら  
い、両群を比較する厳密な臨  
床試験で有意な差が出た。認  
知症を予防する効果が期待さ  
れるという。

チームによると、もの忘れ  
の訴えがあり、東京などの5  
医療機関を受診して軽度認知  
障害と診断された67～85歳の  
計40人のデータを分析した。  
半年後と1年後に認知機能検  
査を実施し、点数を解析した  
結果、サプリを飲んだグルー  
プで単語の記憶や日時・場所  
の把握などの認知機能が、輕  
度認知障害の範囲内ではある  
が向上した。研究費は製造元  
が提供した。

軽度認知障害はもの忘れは  
あっても日常生活に支障はない  
状態で、年間10～30%が認  
知症に進むことから認知症予  
備軍とも呼ばれている。

日本認知症予防学会の理事  
長を務める浦上克哉(鳥取大  
学部教授(認知症予防学))は  
「適切な方法で評価しており、  
データは信頼できる。サプリ  
もこのように効果をきちんと  
確認した上で市場に出すのが  
望ましい」と話している。

減便するのは、午後0  
分の福岡発と午後2時25  
分の松本発。午前7時55分の  
松本発と午後4時25分の松本  
発通常通り運航する。FD  
報によると、減便は予約  
低い便を選んでおり、予  
みの利用客には別便への  
替えを案内するとしてい